



# み は ら っ こ 美 原 っ 子

10月特別号①

10月11日

<学校教育目標> 自ら学び 心豊かでたくましい子どもの育成  
考える子(かしこく) 思いやりのある子(やさしく) 元気な子(たくましく)

校長 生野 元

## 笑顔と涙の運動会

先週の土曜日、運動会が延期となった日に残念そうに登校してきた子どもたち。その日1年生の教室をのぞくと、はちまきをして授業を受けて子がいました。運動会をやりたかったのでしょうか。また、昨年度まで本校に在籍していた先生が来校し、雨なのにそのまま校内に残ってくださり授業にも参加してくださいました。子どもたちはとってもうれしそうでした。今週、てるてる坊主を作ったクラスもありました。



はちまきをして  
図工を頑張る1  
年生。あたたか  
いクラスです。



雨でがっかり  
する子たちを  
励ましてくれ  
た新先生。



てるてる坊  
主に願いを  
こめて。

子どもの願いが通じて、昨日、運動会がやっとできました。たくさんの保護者の方、地域の皆様が参観してくださいました。本当にありがとうございました。

開会式では、「児童代表の言葉」や「応援団長宣誓」を立派に務めた6年生の姿に感動しました。1週間も延期したのに、気持ちを切らせることなく本番に備えて練習してきたのがわかりました。また、応援合戦の途中で雨が少し降りましたが、子どもたちはそれに動じることなくすぐ再開ができました。最後に団長3人が力を合わせて素晴らしいエールを全校に送り、保護者の方から大きな拍手をいただいた瞬間、この日の成功を確信しました。



どの学年の演技も素晴らしく、これまで練習の様子を見てきましたが本当に一番素晴らしい出来ばえでした。(今週は雨でほとんど練習ができなかったのに!) きっと、がんばって練習してきた姿をおうちの方に見せたかったのだと思います。

点数の入る競技もがんばりました。応援席から応援する声にも力が入り、勝敗がわかる度に大きな歓声が沸きました。勝敗に関わらず拍手を送り、健闘を称えあう姿もたくさん見られました。美原小の子は本当に立派です。また、代表リレーの子たちは、給食準備の時間も使ってたくさん練習してきました。違うクラスの子とペアになってバトンパスの練習をするのは、とても難しいのです。その練習をしている間、給食の準備をして協力してくれたクラスの子たちも素晴らしいです。本番は見事なバトンパスで追い抜く姿も見られました。



結果は、黄組の優勝でした。赤組、青組の子たちの中には、目に涙を浮かべる子もたくさんいました。嬉しい気持ちも悔しい気持ちもたくさん味わいながら、子どもたちにはこれからも成長して行ってほしいと思いました。



最後の話を聞く  
応援団の子たち。  
かっこいい  
と思いました。

便りでは、子どもたちの活躍の一部しかお伝えできず申し訳ありません。職員室前のモニター等ではたくさん写真をご覧ください。ご来校の際にどうぞご覧ください。